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EXMO. SR. 
MATEUS DE LIMA ROMEIRA                               
PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 
DE BARÃO DO TRIUNFO 
 
 
     O Vereador que esta subscreve, depois de ouvido o Plenário, solicita ao Executivo 
Municipal que seja providenciado plainamento para estrada do Ariel, filho do Adomende, 
na estrada da Produção, bem como que seja retirado duas pedras que estão no meio 
da estrada, a mesma encontra-se em péssimas condições e eles trafegam todo dia por 
essa estrada.  
 
 
 
                                                 Justificativa:  ORAL. 

 
 

Sala de sessões, 10 de fevereiro de 2025. 
                                               
 
 
 
 
                                      NILSON ELISMAR LOPES DE SOUZA 
                                                          VEREADOR 
 
 

 


